

Ergänzung zur Eidesstattlichen Versicherung (Affidavit)
hinsichtlich des Einsatzes von generativen IT-/KI-gestützten Sprachmodellen

Name, Vorname
(surname, first name)

Matrikelnummer
(student ID number)

Titel der Dissertation

(title of the dissertation)

In Ergänzung zur abgegebenen eidesstattlichen Versicherung (Affidavit) versichere ich, dass ich bei der Erstellung der vorliegenden Dissertation betreut von _____

(Erstbetreuer) im Falle des Einsatzes von generativen IT-/KI-gestützten Sprachmodellen diese Werkzeuge in der Übersicht verwendeter Hilfsmittel mit ihrem Produktnamen und der Art des Hilfsmittels, der Art der Verwendung und ggf. den jeweiligen Prompts vollständig aufgeführt habe (siehe beispielhaft nachfolgende Tabelle). Erlaubte Einsatzzwecke sind unter anderem Optimierung selbstverfasster Texte hinsichtlich Grammatik, Rechtschreibung und Schreibstil, Brainstorming bei der Forschungsfrage oder Unterstützung bei der Literaturrecherche, die die Eigenständigkeit bei der Bearbeitung der Abschlussarbeit nicht einschränken. Ferner versichere ich, dass über die genannten Beispiele hinausgehende Verwendung von IT-/KI-gestützten Sprachmodellen mit dem/der Betreuer:in der Arbeit abgesprochen wurde.

Auf die Belehrung hinsichtlich der Folgen von Täuschungsversuchen und der Abgabe einer falschen Versicherung an Eides statt wird auf die eidesstattliche Versicherung und die Promotionsordnung verwiesen. Diese Belehrung habe ich zur Kenntnis genommen.

In addition to the affidavit submitted, I hereby affirm that I have used generative IT-/AI-supported language models in the preparation of this dissertation under the supervision of _____

(first supervisor) and that I have listed these tools in full in the overview of tools used with their product name and the type of tool, the type of use and, if applicable, the respective prompts (see table below as an example). Permitted uses include optimization of self-authored texts with regard to grammar, spelling and writing style, brainstorming on the research question or support in literature research that does not restrict independence in the processing of the thesis. Furthermore, I assure that the use of IT-/AI-supported language models beyond the examples mentioned has been discussed with the supervisor(s) in the dissertation.

Please refer to the affidavit and the doctoral regulations for information on the consequences of attempted cheating and making a false declaration in lieu of an oath. I have taken note of these instructions.

Verwendete IT-/KI-gestützte Sprachmodelle IT/AI-supported language models used

Produktnname Productname	Art des Hilfsmittels Type of tool	Art der Verwendung Type of use	Prompt	Textstelle(n) Text passage(s)

Ort, Datum
(place, date)

Unterschrift
(signature)